
rdluo - rla c0flcluso .a\remaflno _ crea' 
bombe ecologiche>1.

aDotarlo .to\.erosiùnente tactuto, auaÌl_
do l ormai ex primo cittaclino ci aveva
incontrato per una intervista, nel cor_
so della cluale ci aveva ribadito <la cor-
retlezza ed il rigore deÌl'azione arnmi_
nistrativa, portata avanti a berreficir_r
del la cit tà e dei suoi ci t tadini>. Una
convinzione ribadita ieri sera durante
I'incontrLr pubbìico dal titolo ,,A testa
alta e senza ombre", che ha sancito lir
ripartenzir di Antonio Barile in un im-
pegno a servizio della sr,ra comr,rnità.

ministratlvo della città, su cui pesa il
buco di bi lancio. pari  a circa t 2mil io-
n i  d j  eu lo .  per  i l  qua le  è  s ta to  d ich ia_
rato il dissesto dell'ente. Un tema. oue_
sl 'u. l t imrr. oggetto di polemiche roven_
t i  che  h i rnno d i ìan ia to  la  c i t tad inanza
sangioviuuese, e sul quale, però, Bari-
le rimaner inamovibile nel sòstenere ia
bontà del le sue scelte,che hanno av-
viato il risanamento dell'ente e ripristi-
nato le rcgole, perchè uUn buon ammi-
nistratore deve pafire da fondamenta
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[Jna cittadella dello sport a Rio Seccagno
La consuleco Volley "tnasloca" nel palazzettJ"o.nunale e pr€senta la nuova formazíone

'rl{'ri:e

c.onsiglieri che si sono 
l*,dimessi, i  qual i ,  con la

loro decisione hanno
aggravato le condizioni
economiche deìla cit tà.
Gli aumenti delle tariffe del
servjzio mensa e del trasporto
pubblico, infatti, sempre a parere di
Eanle, rappresentano i  primi segnali
oel le conseguenze negative del com_
missariamento.

Cinzia Gardi

! tt pnesiOenre Benedeno [a/
I centro nella fotol, pnesenta

la nuova squadra di Volley

Nella sala "Rosario Curia',
di viale Roma è stata presen-
tata ia Consuìeco Volley Bi-
signano, squadra che miìita
per la seconda stagione con-
secutiva in Serie C maschile.
E una società "storica',, con
più di trent'anni alle spalle
di ottima pallavolo e moÌe
proseguire nel suo progetto,
ovvero creare un circuito
spo l t i vo  c t_ rn  cu i  lanc ia re
tanr i  g iovan i  de l  te r r i to r io .
Vittrtliosi nello sport e cam-
pioni nella vita: sembra es-
sere i l  motto del la società
che, quest'anno, r.uole ren-
der' .  sqrnpfg piùr protagoni-
sla l ' intela area cratcnsc, uo-
me ar,'viene già con i centri
0r iì\rvtamento sportivo di
Santa Sofia d'Epiro e che la
socielà spera di al largare agl i
altri paesi deÌ circonilar.io. Il
presidente della squadra bi-
signalese, Alessandro Bene-

d.etto, ha cosi elogiato lo spi-
rtto ctl gmppo che si è creato
nella dirigenza e nella squa-
dra sportiva, ben guidaia dal
mister Roberto Lionetti, te-
nace nel guidare i suoi ragaz-
zi s.rr l  parqrret di gioco, Be-
nedetto ha poi mostrato i . l
suo orgoglio per il settore
giovanile, uri tassello impor-
tante per una società che
vuole essere anche al passo
cun Í terrrpi.  lnf ine. ha parla_
Itr del pdazzel lo r l i  Rio Ser;-
cagno: Ìa sLruttua è già neì-
le mani della società, che sta
operardo clei lavori di resty-
ì ing  per  po tere  a l  p iu  p res lo
drsputare le pa-rt i te di cam-
pionato nella nuova zona re-
sidenziale, iasr:iando Collina
Castello. Per la vicinanza
dello stadio "Francesco At-
tico", la zona diven'ebbe una
sorla di ci t larìcÌ la sporl iva, in
cur attrarre i giovani. Rima-

nendo in tema, sono stati
preziosi gli interventi di altri
elementi dell'organigramma
societario come Francesco
Oliva, Mario laquinta, Belin-
da Ferraro e Ròsario Tr,rno-
relÌa e dello stesso mister
Lionetti. In mezzo a ciò è sra-
ta presentata la squadra. Tut-
ti di età media molto bassa,
sono stati così presentati i ra-
gazzi per ruolo: pierluigi
Chirnenti e Mario Esposito
(palleggiatoril, Pierfr ancesccr
Balestrieri e Pasquale Fedc-
ríco (schiaccialori-oppostiJ,
Mario F'ranco larnacè, Carlt.r
Donnapema, Luigi Risuleo e
S imone Caputo  (sc l r iacc ia to -
riJ, LImile Tortorella (libero)
ed infine Mattia Meringolo e
Matteo Brindisi (centraliJ, at-
lendcndo i l  prossirno arr. ivo
dcl pallavolista Massimo De
Marco.

CASTROVILI.ARI

P Inguo"a: prima
I"{. VITTORIA
Poi Ie polnone
Già elemento di pwrta det psi di
Nencini, già consigliera comunale di
Castrovillari, Gianna D'IngiaÌrÌra, è
ora candidafa al le Resionài i  come
capolista di "Autonomia e diritti',
nel collegio cosentino a sostegno di
Oìiverio. La D' lngianna, neìla sua
quaìi tà di logopedista [e in ta. le veste
ha srriluppato anche dei progetti
dr.uante la passata amministrazione
Lo Polito), sa qualcosina di Salità.
Ed è perciò iltervenuta nel dibattito
in como a sinistra suìla distribr.rzione
degli assessorati: <Bene ha fatto
Agazio Loiero a chiarire che nella
futura giunta regionale, per effetto
deì piano di r ienLro, sirà assai
difficile se non impossibiìe avere un
assessor'É dclegato aJla Sar: j tò,. .
scrive la D'Ingiama, quasì a voler
dire: occhio a canta,re vittoria troppo
presto: <Io penso che oggi sia
prematuro affrontale nel
centrosinistra argomenli di questo
Settcrc: è un metodo cìre su di
vecchia poì.iticar. Anziché cluadrare i
con l i ,  conc lu i le  la  cand i r ìa la ,  . , s i
punti pinttosto ad andare dÌitti alla
vittoria, por{ando avanti un solidale
gioco di squadra>.

,lq,

mas. man.


